

[AccueilRevenir à l'accueilCollectionBoite_007 | Onanisme. Perfectionnement de l'espèce. Police médicale allemande et anglaise.CollectionBoite_007-2-chem | \[Curation\] ItemAn. Bandage contre l'onanisme \[photocopie\]](#)

An. Bandage contre l'onanisme [photocopie]

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb007_f0097

SourceBoite_007-2-chem | [Curation]

LangueFrançais

TypeFicheLecture

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 22/07/2020 Dernière modification le 23/04/2021

(8)

vicieuse détruite. Je citerai encore, à l'appui de l'efficacité de mon bandage, l'observation d'un jeune homme de quatorze ans, fils d'un chef de division d'une grande administration, et dont M. le docteur Marc, homme dont le caractère est aussi estimable que le savoir est étendu et profond, dirigeait le traitement; il avait contracté, dans sa pension, la funeste habitude de l'onanisme; et son goût pour l'étude, son application à ses devoirs étaient entièrement perdus: il était tombé dans un grand état de faiblesse; ses doigts étaient à moitié fléchis, et il ne pouvait pas les ramener dans leur extension. Trois mois de l'usage de mon bandage et un bon régime que je lui fis suivre dans ma maison de santé à Chaillot, suffirent pour réparer le délabrement de sa constitution, et pour détruire la cause qui l'avait jeté dans le triste état où nous l'avions trouvé.

Nous recommandons aux personnes qui voudront faire usage de notre bandage pour des enfans, d'avoir soin d'entretenir la propreté des parties sur lequel il est appliqué. C'est pourquoi il convient de ne pas le laisser en place plus de huit jours, sans faire prendre un bain de propreté à l'enfant, ou sans laver, avec une éponge douce imbibée d'eau froide dans laquelle on ajoutera un peu d'eau-de-vie, les parties génitales et l'intérieur de l'écusson.



